

DE LECTEURS DU LIVRE D'URANTIA*

organisé par le C.E.R.D.H.



THIRD INTERNATIONAL ENCOUNTER IN FRANCE FOR URANTIA* BOOK READERS

sponsored by the C.E.R.D.H.



Chers amis

vous trouverez dans ce dossier:

- Une liste des participants.*
- Le déroulement d'une journée type et les horaires des repas.*
- Une liste de numéros de téléphone et des adresses utiles.*
- Les thèmes de notre réunion.*

L'équipe du C.E.R.D.H. vous souhaite de vivre une semaine de rapprochement et de communion spirituelle intense et inspirante avec notre Père. Cette intimité de relation Père/enfant pourra être recherchée à tout moment et plus particulièrement:

—*tous les matins, selon votre inspiration, dans la forêt en contact direct avec la nature ou bien dans la paisible chapelle au troisième étage du bâtiment principal.*

—*tous les après-midi, après nos groupes d'études et dans les mêmes lieux.*

Nous restons à votre disposition pour vous fournir tous renseignements complémentaires sur le déroulement du séjour.

Dear Friends,

you will find in this package:

- The list of participants.*
- A typical day's program*
- A list of useful addresses and phone numbers.*
- The themes of our encounter.*

The C.E.R.D.H. team wish you a week of intense and inspiring spiritual communion with our Father. This intimacy of Father/child relationship can be sought for at any time and particularly:

—*every morning before breakfast, according to your inspiration, in the forest in intimate contact with nature or in the quiet chapel located on the third floor of the main building.*

, —*every after-noon, following the study groups and in the same locations.*

We remain at your service to provide further informations concerning your sojourn.

le C.E.R.D.H.

ADRESSES UTILES — USEFUL ADDRESSES

LA MAISON ST. GÉRARD
 11 route de Winterhouse
 67500 HAGUENAU FRANCE
 TÉL: (33) 88 93 83 27
 FAX: (33) 88 93 02 22

TRANSPORT ESCHENLAUER
 route de Drusenheim
 67620 SOUFLENHEIM FRANCE
 TÉL: (33) 88 86 60 32
 FAX: (33) 88 86 71 01

C.E.R.D.H.
 3 bis grande rue
 77940 BLENNES FRANCE
 TÉL: (33) 1 64 31 02 21
 FAX: (33) 1 64 31 04 73

DÉROULEMENT D'UNE JOURNÉE TYPE

A TYPICAL DAY

avant 9h facultatif : <i>méditation en forêt ou dans la chapelle</i> Jogging	before 9 a.m. Optional: <i>early meditation in the forest or in the chapel.</i> Jogging.
8h à 9h : petit déjeuner	8 to 9 a.m.: breakfast
9h30 à 11h30 : Groupes d'études avec pause de 15mn vers 10h30	9:30—11:30 a.m. study groups with a fifteen minutes break around 10 a.m.
12h30 à 13h30 : Déjeuner	12:30 to 1:30 p.m. lunch
14h à 16h : Groupes d'études avec pause de 15mn vers 15h	2 to 4 p.m.: study groups with a fifteen minutes break around 15 p.m.
16h à 19h : Temps libre ou activités diverses <i>méditation</i> sports payants (piscine, tennis) groupes de discussion	4 to 7 p.m. free time for: <i>meditation</i> swimming, tennis chatting with friends or more serious discussions
19h : Dîner gastronomique et temps libre	7 p.m. "gourmet" dinner and free time

SUJETS DES GROUPES D'ÉTUDES

Dans la salle à manger seront affichés, tous les matins et tous les après-midi, les sujets proposés pour étude en petits groupes de huit personnes maximum. La traduction sera faite simultanément à mesure du déroulement des débats.

1^{er} sujet: *Etre, avoir et faire.*

2^{ème} sujet: *Etre un citoyen cosmique ; avoir la citoyenneté cosmique ; activité du citoyen cosmique*

3^{ème} sujet: *Etre religieux ; avoir une religion ; activités de la personne religieuse*

4^{ème} sujet: *Etre une personnalité ; avoir une personnalité ; son activité.*

5^{ème} sujet: *Etre un fils de Dieu ; avoir Dieu pour Père ; faire la volonté du Père.*

6^{ème} sujet: *Etre Urantien ; avoir le Livre d'Urantia ; activités de l'Urantien.*

7^{ème} sujet: *Etre une mère ; avoir un enfant ; son comportement.*

8^{ème} sujet: *Etre un père ; avoir un enfant ; son comportement.*

Ces sujets ne constituent que des propositions. Les participants sont aussi invités à proposer eux-mêmes des sujets concernant le thème de notre rencontre.

WORKSHOP CHOICES

Every morning and every afternoon, in the dining hall, the proposed subjects for discussion will be displayed on a board. The study groups should not exceed 8 persons. Translation will be provided all along.

1. *To be ; to have ; to act.*
2. *To be a cosmic citizen ; to have the cosmic citizenship ; behaviour of the cosmic citizen.*
3. *To be religious ; to have a religion ; behaviour of the religious person.*
4. *To be a personality ; to have a personality ; behaviour of the personality.*
5. *To be a son of God ; to have God as a Father ; to do the Father's will.*
6. *To be an Urantian ; to have the Urantia Book ; behaviour of the Urantian.*
7. *To be a mother ; to have a child ; their relationship.*
8. *To be a father ; to have a child ; their relationship.*

These are the proposed subjects but participants are cordially invited to make proposals of their own on related subjects

AVOIR - ETRE et FAIRE

Le sens de l'avoir est pour servir une cause

L'avoir est un moyen - l'avoir est un outil pour «être» - Il faut avoir une terre pour être cultivateur, mais l'avoir n'est pas une fin en soi .

L'avoir et l'être sont intimement liés, ils dépendent étroitement l'un de l'autre -Entre les deux doit être maintenue une interdépendance vivante - un juste dosage modifiable à la demande - leur union est symbiotique, si l'un veut prendre le dessus sur l'autre, nous entrons dans l'erreur :

—La société où l'être prend le dessus est vouée au despotisme, à la dictature.

—La société où l'avoir prend le dessus devient une société de consommation qui développe les égoïsmes et entraîne un amenuisement des libertés. C'est ce qu'a décrit Erich Fromm dans son livre «Avoir et Etre» dont ci dessous quelques aperçus :

«L'orientation *avoir* est caractéristique de la société industrielle occidentale où le désir passionné de l'argent, de la célébrité et de la puissance est devenu le thème dominant de la vie - Le but suprême de notre culture est d'avoir, avoir de plus en plus..

Erich Fromm précise aussi que la limitation au mode *avoir* entraîne une dépersonnalisation de l'individu, elle le rend progressivement irresponsable de lui-même. En disant «J'ai un problème», au lieu de «je suis perplexe», j'élimine l'expérience subjective, le «je» de l'expérience est remplacé par le «ça» de la possession - j'ai transformé mon sentiment en quelque chose que je possède : «le problème» ! Mais «problème» est une notion abstraite qui exprime toutes sortes de difficultés. Je ne peux pas *avoir* un problème parce qu'il ne s'agit pas d'un objet qui peut être possédé; mais le problème peut m'avoir. Cela revient à dire que je me suis transformé *moi-même* en problème et que je suis maintenant possédé par ma création. Cette façon de s'exprimer traduit une aliénation cachée, inconsciente.

On peut avoir un mal de dents parce qu'on a des dents, mais l'insomnie, en revanche, n'est pas une sensation physique mais un état d'esprit qui consiste à ne pas être capable de dormir. Si je dis «j'ai une insomnie», au lieu de «je ne peux pas dormir», je trahis mon désir d'écarter l'expérience d'anxiété, de nervosité, de tension qui m'empêche de dormir, et de traiter le phénomène mental comme s'il s'agissait d'un symptôme physique.

Consommer est une façon d'avoir, et peut-être la plus importante - Dans nos sociétés industrielles d'abondance, la consommation a des qualités ambiguës: elle soulage l'angoisse parce que ce que l'on a ne peut être enlevé, mais elle pousse également à consommer toujours davantage, parce que toute consommation passée perd bien vite son caractère satisfaisant.

Faisons aussi remarquer qu'en ce qui concerne le temps consacré aux loisirs, l'automobile, la télévision, les voyages et le sexe, qui sont les principaux objets de la consommation actuelle, qu'au lieu de parler à leurs propos «d'activités de loisirs», on ferait beaucoup mieux de les appeler «passivités de loisirs» .

La société où nous vivons est vouée à la propriété, au profit et au laxisme.

La société de consommation arrête l'évolution de l'individu au stade de l'avoir; son illusion était de penser que l'abondance matérielle, la domination de la nature était source de bonheur et de liberté. - Or la satisfaction sans restriction de tous les désirs ne contribue pas au bien-être, mais elle est le chemin du malheur :

—Le progrès technique a créé les dangers écologiques.

—Nous sommes devenus des rouages.:

—Nos pensées, nos sentiments, nos affinités sont manipulés.

Le but de la vie limité à l'avoir isole l'individu car il se sent en compétition avec les autres - danger d'inciter le vendeur à tromper ses clients - danger pour le fabricant à être incité à éliminer ses concurrents et à exploiter sa main d'œuvre - ses désirs sans fin ne sont jamais satisfaits, il envie ceux qui ont plus que lui et a peur de ceux qui ont moins.

La passion d'avoir conduit à la lutte des classes, elle conduit à limiter sa recherche à

L'*avoir* est l'outil dont la juste utilisation favorise l'*être* sur les trois niveaux de la réalité : le matériel, l'intellectuel et le spirituel :

Le niveau matériel—C'est le niveau de base sur lequel s'appuient les niveaux supérieurs - Là, notre avoir c'est notre corps, aussi convient-il de nous efforcer à avoir une santé aussi bonne que possible, et il convient aussi que l'avoir qui représente les éléments du confort de vivre (maison, voiture, etc...) correspondent aux ressources - Cette discipline permet d'être en forme, d'apprécier dans leur réalité la satisfaction des sens - c'est être bien adapté à l'existence de la vie matérielle, mais c'est tout autant sinon plus permettre à l'individu d'être libre et disponible pour l'activité sur les niveaux intellectuel et spirituel.

Le niveau intellectuel—Une connaissance est un outil qui permet d'être - Je fais des études de médecine afin d'*avoir* les connaissances et une expérience suffisante pour *être* médecin.

Notre avoir sur le plan intellectuel est notre mental, et notre mental contient des potentiels énormes dont l'actualisation dépend de notre bon vouloir.

"A dix-sept ans, Jésus progressa grandement dans l'organisation de son mental. Peu à peu il avait concilié sa nature divine avec sa nature humaine. Il réalisa toute cette organisation intellectuelle par la force de ses propres *décisions* et avec la seule aide de son Moniteur intérieur." (127-2 -12) -

"Dans sa dix-huitième année, «Jésus possédait la faculté de mobiliser efficacement tous ses pouvoirs mentaux, psychiques et corporels pour la tâche à accomplir immédiatement. Il pouvait concentrer sa pensée profonde sur le seul problème qu'il désirait résoudre. Jointe à sa patience inlassable, cette faculté le rendait capable de supporter sereinement les épreuves d'une existence mortelle difficile - de vivre comme s'il "voyait Celui qui est invisible" .» (127-3-15) .

Dans sa vingt-quatrième année, Jésus «fit d'immenses progrès dans la maîtrise de son mental humain».

- Nous ne pouvons pas avoir de plus bel exemple !

Le niveau spirituel—Sur ce niveau, l'avoir, c'est l'âme—L'âme est la fille du mental moral de l'homme et de l'Ajusteur divin, elle est le lien entre ses deux parents, elle est le chenal de l'amour divin émanant de l'Ajusteur pour imprégner le moi humain.

L'amour est un circuit partant du Père et y retournant après nous avoir traversé, mais il ne peut nous traverser que si nous le laissons circuler en manifestant notre amour aux autres - aussi, c'est en aimant notre prochain comme Jésus nous aime que s'actualisent au mieux les potentiels de notre âme qui ne se nourrit que d'amour . Cette actualisation est donc proportionnelle à la qualité de notre foi - «notre clairvoyance spirituelle» Il n'y a que l'âme qui aime, le domaine du mental se limite à l'ordonnancement. La foi est aussi un avoir potentiel que chacun possède à des degrés différents peut-être, et c'est un potentiel qui existe chez tout individu normalement constitué, mais comme tout potentiel, il demande à être actualisé, c'est le travail de chacun, c'est l'effort personnel à fournir car notre libre arbitre est toujours respecté, il nous est dit qu'il nous suffit de chercher de tout coeur pour trouver, de frapper pour qu'on nous ouvre—et c'est le travail de loin le plus important que nous ayons à exécuter :

" L'unique lutte de ceux qui entrent dans le royaume est de bien mener le bon combat de la foi. Le croyant n'a qu'une bataille à livrer, et c'est contre le doute - contre l'incrédulité." (159-3-8).

En liaison avec Dieu, tout s'éclaire, et devant nous se présente alors sans équivoque le sentier à suivre, le sentier qui nous fait vivre la vérité—les beaux sentiers

sont toujours escarpés, mais, en plus, celui-là procure la paix du coeur, la sérénité .

«Rares sont les personnes qui vivent à la hauteur de la foi qu'elles possèdent réellement. La peur irraisonnée est une fraude intellectuelle maîtresse pratiquée sur l'âme immortelle en évolution. (48-7- N°2)

La Foi est un *avoir* spirituel potentiel qui s'actualisant nous conduit à *être* des fils et filles de Dieu.

- Je pense pouvoir résumer cette présentation en disant que nous avons chacun des potentiels qui caractérisent notre personnalité; qu'il nous appartient à chacun d'actualiser par nos efforts personnels afin d'*être* un peintre, un acrobate, un philosophe, un jardinier, un charmeur de serpents, etc.....

«Le fils du charpentier n'enseigne jamais la *formation* des caractères, mais leur *croissance*, déclarant que le royaume des cieux ressemble à un grain de sénevé. (140-8- 28)

-Le jeu de l'avoir et de l'être se révèle dans la parabole des talents - j'ai 1 talent, et suivant l'utilisation que j'en ferai, je *serai* un bon ou un mauvais serviteur.

Le statut de l'*être* est proportionnel à la qualité de l'exploitation de l'*avoir*; et si nous remarquons que l'*être* s'exprime par une activité sociale donc par un service , il devient clair que le plus grand d'entre nous est le plus grand serviteur de tous.

oo

Voyons le jeu de l'avoir et de l'être dans l'évolution de l'individu.

Il faut que l'enfant ait une mère et un père pour le mettre au monde, l'élever et l'éduquer, l'amenant ainsi à prendre conscience de son moi, de son individualité, l'amenant à *être*.

-Dès la naissance, et jusqu'à six ou sept ans l'enfant construit son moi à l'aide d'un échafaudage fait de recherche de plaisir, d'égoïsme, de peur, puis de vanité, et d'orgueil - tous sont conjugués sur le mode avoir.

C'est en général de cinq à sept ans que l'avoir va progressivement quitter le premier rang en changeant de nature : le nombrilisme va s'estomper par la découverte de l'autre.

Une fois que le moi est constitué, l'échafaudage qui a permis sa construction est condamné à la destruction - ce travail progressif va débiter lorsque le «moi» aura sa première réaction morale c'est-à-dire la première fois «qu'il aura pris conscience de l'autre, qu'il aura discerné des niveaux de conduite, et qu'il aura fait parmi eux un choix judicieux». C'est alors qu'arrive son Ajusteur de pensée, qui sur cette disposition du mental et avec lui, amène l'âme à l'existence. On peut donc dire de notre Ajusteur qu'il est le Père de notre âme, qu'il est notre Père.

Et maintenant l'Ajusteur va aider le «moi» dans sa progression et le conduire vers sa 2ème naissance, la naissance à la vie spirituelle- Si ce moi veut se laisser conduire par cet esprit d'en haut, il commencera très bientôt à voir avec les yeux de l'esprit - il devient conscient de l'existence de son âme qui est la source de ses impulsions de service expression de l'amour.

Le moi se trouve ainsi confronté à deux sources d'impulsions opposées, le mental matériel naturellement égocentrique et l'âme qui pousse sur un sol diamétralement opposé fait d'altruisme, d'humilité authentique, d'absence de peur, et dont la motivation est le service expression de l'amour. Cette opposition constante des deux sources de motivation est une source de conflits et d'humour.

- Un tel moi vit sa filiation avec le Père - l'expérience matérielle, intellectuelle et spirituelle qu'il *aura* acquise l'amène à «*être* » un fils de Dieu.

Tel est le chemin de la construction de l'homme, de la société humaine .Mais :

«La société d'aujourd'hui est déséquilibrée par la croissance excessive des prétendus besoins humains» (68-2-5) - «La préservation du moi édifie la société, le déchainement des satisfactions égoïstes détruit infailliblement la civilisation

QUOI FAIRE ET COMMENT ?

Le Livre d'Urantia est une révélation divine s'adressant à tous les hommes et femmes de la planète - il rectifie les erreurs de nos connaissances et nous apporte une multitude d'extraordinaires connaissances nouvelles.

Cette révélation divine nous fournit les méthodes de redressement à tous les problèmes de la vie, tant pour notre vie personnelle que pour la société - et c'est avec une foi d'enfant qu'il nous appartient de les comprendre, de les assimiler ,de les appliquer et de les répandre.

Ayant à notre disposition la connaissance des meilleures méthodes pour résoudre les multiples problèmes de notre époque, nous devenons responsables, et «avoir» le Livre d'Urantia, nous conduit à «être» des instructeurs du Suprême.

«Avec Dieu le Père, la grande relation est la filiation. Avec Dieu le Suprême, l'accomplissement est la condition préalable au statut - il faut *faire* quelque chose aussi bien qu'*être* quelque chose» . (115-0-1)

- Comment faire ? - puisque «Dieu gouverne l'univers des univers par la force contraignante de son amour », l'amour est directif de toute action. Notre action ne peut donc se manifester qu'au travers de l'application de la «Loi d'Amour» . c'est suivre ainsi la voie du Père, c'est faire la volonté du Père.

* * * * *

TO HAVE - TO BE - TO DO.

The true meaning of to have is serving a cause.

To have is only a means - a tool to «become» . In order to be a farmer, one must have a piece of land, but having it is not an end in itself.

To have and to be are closely linked, they are co-dependant . A living balance must be maintained between these two modes - this union is symbiotic , if one tries to overtake the other, error appears.

—A society where to be is overemphasized leads to despotism and dictatorship.

—A society where to have is overemphasized becomes consumerist, promoting egoism and bringing about a curtailment of liberties. This is what Erich Fromm describes in his book «To have and to be» from which the following quotes were taken :

To have, as a mode of living is depicted by our western industrial society where the passion for money power and celebrity have become the dominant purposes of life. The ultimate goal of our culture being to have, to always have more and more...

Erich Fromm specifies being limited to that curtailing, the *to have* mode of living produces a depersonalization of the individual, making him gradually less and less responsible for himself. When I say «I have a problem» instead of «I am puzzled», I eliminate the subjective part of the experience , the «I» of the experience is replaced by the «it» of what we think we own, possess. I have then traded my feeling for something which I possess : «a problem». But the notion of problem is abstract and it covers many

difficulties. I cannot have a problem because it is not an object which can be possessed, but I can be «had» by the problem. That means that I have become the problem *myself*, since I have now been possessed by what I have created. This is to show that the to have mode of expression undercovers an unconscious, a hidden alienation.

We can have a tooth-ache, because we have teeth, but insomnia, is not a physical sensation one has, it is a state of mind that keeps us from sleeping. If I say «I have an insomnia» instead of «I am unable to sleep», I disclose my wish to disregard the anxiety producing experience, the nervousness and the tensions which disturb my sleep; trying to treat this mental phenomenon as a physical symptom.

To consume is probably the most important way to say I have. In our industrial abundance oriented society, consumption has ambiguous qualities : it relieves anguish because what has been consumed cannot be taken away, but it presses on toward more consumption because as soon as consumption has taken place, it immediatly looses its satisfying benefits.

Lets us also note that leisures , such as television, car riding, trips and sexual activities, which are among the major consumption activities, are called «leisure activities», but they should better be called «leisure passivities».

Our society is presently dedicated to ownership, profit and laxness.

A Consumption oriented society reduces the individual to the function of having, thus creating the illusion that material ease, along with the control of nature will produce happiness and freedom. But it turns out that unrestricted satisfaction of all desires leads to despair, not happiness :

- Technical progress led to ecological problems.
- Men became a mechanism.
- Our thoughts, our emotions and affinities are manipulated.

When life becomes identified with to have , man becomes isolated because he constantly competes with his pairs - risks of stiring up salesmen to lie - risk of inciting manufactures to exploit employees and try to eliminate competitors. Man has envious desires which never end; he constantly wants as much as those who possess a lot and he is afraid of those who have less than himself.

The passion to have leads to a class struggle and entices to search for ways to increase productivity of systems instead of being concerned with the individual needs of man. (End of quote)

oo

To have is a useful tool when well utilized to promote being on all three levels of reality : material, intellectual and spiritual.

The material level—That is the basic level upon which the superior levels are founded. At this level, what we have is our body - it is therefore proper that we take good care of our health and it is also only proper that our material goods (house, car, etc.) correspond to our resources. Such discipline permits us to feel in good shape, to appreciate the pleasures of the senses, to be better adapted to material life needs; but even more importantly, it affords us the leisure time to invest in intellectual and spiritual activities.

The intellectual level—Knowledge is a tool which permits us to be more. I study medical science in order *to have* sufficient knowledge *to be* a physician.

On the intellectual level, what we have is our mind and it provides great potential for development which only depends on our own will to be actualized.

» This year (17th) Jesus made great progress in the organization of his mind.

all this organization of intellect by the force of his own *decisions* and with only the aid of his indwelling Monitor...(1398-D).

During his eighteenth year « Jesus possessed the ability to mobilize all his powers of mind, soul and body on the task immediatly at hand . He coud concentrate his deep-thinking mind on the one problem which he wished to solve, and this, in connexion with his untiring patience , enabled him serenely to endure the trials of a difficult mortal existence - to live as it were «seeing Him who was invisible.» (1400-D)

In his twenty-fourth year, Jesus « made tremendous progress in the mastery of his human mind.»

We could not have a better example !

The spiritual level—On this level, what we have is our soul - The soul is the daughter of the moral mind efforts of man and of the divine Adjuster - The soul is the link between its two parents , the soul is also the channel in which divine love from the Adjuster flows to impregnate the human self.

Love is a circuit that is initiated by our Father, returning to Him after running through us. But it can only circulate through us if we manifest love to others. Then it is by loving our neighbour as Jesus loves us, that we best actualize our soul's potential which feeds solely on love. This actualization is therefore proportional to the quality of our faith, our «spiritual insight». Only the soul can love, the mind is limited to ordering.

Faith is a potential gift we each have varying levels of; and this potential exists in each normally contituted individual. But like any other potential, it must be actualized; this task is each our own; and we must give our full acknowlegment to it, since our free will is always respected. We are told that all we want to find, we must search with all our heart, to knock and the door will open - and it is by far our most important task. «The believer has only one battle, and that is against doubt, unbelief» (1766-B). With God's help, all becomes clear; we can surely find the right path, the one to be follow, the path of living truth. The beautiful paths are always steep, but God's way also brings peace of soul and serenity.

»Few persons live up to the faith level which they really have. Unreasoned fear is a master intellectual fraud practiced upon the evolving mortal soul.» (556 -B-N°2)

To have faith means using our spiritual potentiality which leads us to be sons and daughters of God.

I think I can summarize this presentation by saying that we all *have* a potential which is characteristic of our personality; it belongs to each of us to actualize it through his personal efforts in order *to be* a painter, an acrobat, a philosopher, a gardener, a snake-charmer, etc....

«The carpenter's son never taught character *building*; he taught character *growth*, declaring that the kingdom of heaven is like a mustard seed.» (1583-A)

The difference between to have or to be is illustrated by the parable of talents. I *have* one talent, and, depending on how I utilize it, I *am* a good or a bad servant.

The status of being is proportional to the quality of our utilization of our havings, and if we note that each being expresses himself through social or service activities, it becomes clear that the greatest among us is the servant of all .

oo

Let us look at the role of to have and to be in our personal evolution.

The child must *have* a father and a mother to give him birth, to raise and educate him, bringing him to consciousness of himself, of his individuality, which will help him to

From birth to age six ou seven, the child is scaffolding his self through play, fear, egoism, vanity and pride- all different modes of to have.

Generally between five and seven years old, the to have mode of living changes its perspective progressively from self-centered to other-centered as he discovers others.

Once the self has been constructed, the scaffolding is doomed to destruction, having served its purpose. This progressive work will start when the «self» expresses his first moral reaction, having had to choose, and having made the right choice. That is the signal of the arrival of the Thought Adjuster and it marks the birth of the soul; born from human decision coupled with the power of the Adjuster. We can therefore say that our Adjuster is the Father of our soul, that he is our Father.

And now the Adjuster will help the «self» to progress and will lead him into its second birth, the birth to spiritual living. If this self accepts to be led by the divine spirit, he will very soon start seeing with the eyes of the spirit - he becomes conscious of his own soul, source of the impulse to love and serve with love.

The self is thereby torn between two opposite sources of motivation, on one hand the material mind naturally egocentric, on the other hand the soul which leads toward altruism, authentic humility, fearlessness and will to serve lovingly. This constant opposition between two motivational urges is a source of conflict, and humor.

Such a self actualizes his sonship with the Father - The material, intellectual and spiritual experiences which he has acquired and which leads him to be a son of God. Such is the way in which man is built, and society is built up.

«But to day society is top-heavy with the overgrowth of supposed human needs».
(765-B)

-Self-maintenance builds society, unbridled self-gratification unfailingly destroys civilization. (766-A).

oo

WHAT TO DO AND HOW TO DO IT ?

The Urantia Book is a divine revelation given to all men and women of the planet - it rectifies some errors in our knowledge and brings us a multitude of extraordinary new informations.

This divine revelation provides help for all types of life situations, be it personal or social - and one must receive it with the faith of a child, so as to understand , to assimilate, to apply and to propagate its truths.

Since we dispose of information concerning the better ways to solve the many types of problems facing our generation, we must act in a responsible way; to have the Urantia Book leads us to be revelators of the Supreme.

«With God the Father, sonship is the great relationship. With God the Supreme, achievement is the prerequisite to status. one must do something as well as be something.» (1260-A)

How ? - Since «God rules the universes by the coercive force of his love», love directs all actions. Our actions can only therefore be submitted to the «Law of divine love», following God's way or doing the Father's will.